
LIEBE GEESTEMÜNDERINNEN, LIEBE GEESTEMÜNDER, 
unser Jahresrückblick 2021, ein weiteres turbulentes Jahr:

Zu Beginn des Jahres konnten wir die Stadtteilkonferenz und den 
Kontakt zu den Bürgerinnen und Bürgern virtuell coronakonform 
weiter gewährleisten. Durch die technische Unterstützung von 
Andre Kleinhanns war es uns möglich als erste Stadtteilkonferenz 
das „virtuelle Format“ umzusetzen. Nach einigen Startschwierig- 
keiten sind so die ersten 4 Konferenzen 2021 durchgeführt  
worden. Auch wenn dieses neue Format sicher eine Präsenz- 
veranstaltung nicht vollwertig ersetzt, hat sie doch auch Vorteile. 
So war und ist uns auch während der Pandemie der Kontakt  
erhalten geblieben.

Themen waren u.a. die Arbeitskreise Rad und Klima, die Kultur 
mit der Schillermeile, sowie die Lange Nacht der Kultur, der  
Kultursommer, die Wohnungssituation für Behinderte in  
Geestemünde, sowie unser Sommerfest. 

Als Gäste konnten wir Dr. Hans Joachim Schmeck-Lindenau, Uwe 
Parpart, Dr. Susanne Gatti, Christian Neuhäuser und Marie Garms 
mit Vorträgen zu den jeweiligen Themen begrüßen.

Im Sommer fand unser traditionelles Grillfest mit der Vorstellung 
der historischen Meile Geestemünde durch Frau Rosemarie Blum 
auf dem Gelände der BBU statt. Unter dem Motto „Empört Euch“ 
(Stephane Hessel) wurden die „brennenden“ Themen der Bürger- 
innen und Bürger gesammelt: zu viel Hundekot auf den Wegen, 
zu kurze oder ungünstige Ampelphasen, schlechte oder fehlende 
Radwege, fehlende Papierkörbe etc. Diese Themen werden wir 
auch weiterverfolgen und hoffentlich gemeinsam Lösungen  
finden. Sofern Ihnen weitere Themen einfallen, stehen wir immer 
für Rückfragen zur Verfügung.

Am 19. Juli wurde gemeinsam mit dem Stadtteilmanagement und 
etwa 140 Schülern bei „Geestemünde räumt auf“ fast 12 Kubikmeter 
Müll in unserem Stadtteil gesammelt. Eine tolle Leistung!

Auch dieses Jahr konnten wir trotz der schwierigen Zeiten eine 
Podiumsdiskussion im schönen Apollo durchführen. Schwerpunkt 
war die Entwicklung des Werftquartiers. Hierfür konnten wir 
namhafte Teilnehmer: unseren Oberbürgermeister Melf Grantz, 
den Inverstor Dieter Petram, sowie die Architektin Nina Möllering 
gewinnen. Kritische Fragen für Geestemünde hat Michael Ring 
aus dem Sprecherteam gestellt. Professionell moderiert wurde 
die Veranstaltung wieder von Thomas Tjarks. Musikalisch unter-
malten den Abend junge Künstler der Geschwister Scholl Schule.



Unsere letzte Konferenz fand im November im Ernst Barlach  
Haus statt. Hier war Familie und Soziales ein Schwerpunktthema.  
Referenten waren Sylvia Stelljes (Familienrat der AWO) und  
Carolin Peckel (99 Heldinnen, Pädagogisches Zentrum e.V.). 
Verkehrsthemen sprachen Johanna Lichtenberg (Mobilitäts-
beauftragte der Stadt Bremerhaven) und Irena Lewin (FUSS e.V.) 
an. Vom Arbeitskreis Rad wurden die problematischen Straßen-
bereiche Bülken-, Kai-, und Bismarckstraße sowie An der Mühle 
angesprochen. Auch hier bleiben wir weiter am Ball und vertreten 
die Interessen unseres Stadtteils.

Die Stadtteilkonferenz konnte durch eingeworbene WIN (Wohnen 
in Nachbarschaft) Mittel endlich einen Tannenbaum für Geeste-
münde organisieren. Auch wenn sich dieses leicht anhört – so  
waren hier doch zahlreiche Schwierigkeiten und Hürden auf dem 
Weg zu nehmen. Hier hat sich die Hartnäckigkeit und Ziel- 
strebigkeit von unserem Sprecher Klaus Dahl bewährt. So  
konnten wir am 04.12.2021 um 18:00 Uhr dieses bei einem  
festlichen „Anleuchten“ gemeinsam feiern. Das Familienzentrum 
Georgstraße hat gemeinsam mit den Kindern hierfür einen  
wunderschönen wetterfesten Baumschmuck gebastelt.

Vieles ist gemeinsam geschafft bzw. in die Wege geleitet worden. 
Wir sind ein schöner, lebendiger, kulturreicher Stadtteil.

Sofern Fragen, Anregungen und Hilfe benötigt werden, sprechen 
Sie uns an – gemeinsam wollen wir unser Geestemünde weiter-
entwickeln. 

Wir als Stadtteilkonferenz engagieren uns für unseren Stadtteil 
und dessen Einwohnerinnen und Einwohner. Wir freuen uns über 
eine rege Beteiligung!

Und so bleibt uns Ihnen und Ihren Lieben eine besinnliche  
Adventszeit, eine frohes Fest und – trotz aller Herausforderungen 
der Zeit – einen guten Rutsch ins neue Jahr zu wünschen. 

Bleiben Sie gesund, passen Sie auf sich auf – gemeinsam werden 
wir auch diese Zeit durchstehen.
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